



Regierungsratsbeschluss vom 28. Juni 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag, SwiLo-Nr. 2022.230. Schwerpunkt-Projekt:
plankton – die Gemüsekooperative aus der Stadt

P220862

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein plankton für das Projekt «plankton – die Gemüsekooperative aus der Stadt» von Sommer 2022 bis Ende 2024 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 350'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein plankton für das Projekt «plankton – die Gemüsekooperative aus der Stadt» für die Jahre 2022 bis 2024 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 350'000 Franken bewilligt. Damit unterstützt der Regierungsrat ein Projekt, das sich für eine dem Standort angepasste, klimaverträgliche Landwirtschaft einsetzt, die städtische Biodiversität fördert und die Teilhabe der Bevölkerung am lokalen Ernährungssystem ermöglicht. Konkret werden bisher ungenutzte Stadflächen wie beispielweise Flachdächer, Hinterhöfe und Rasenflächen für den Anbau von Gemüse, Obst, Beeren und Kräutern genutzt. Die Produkte gehen entweder als Gemüse-Abos zurück in die Quartiere oder werden direkt vor Ort verwertet. Bei dem Projekt «plankton – die Gemüsekooperative aus der Stadt» handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014.

